



MINISTERIO DE HACIENDA Y ADMINISTRACIONES PÚBLICAS
A/A Sr. Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, D. Cristóbal Montoro Romero.

Valencia, 8 de marzo de 2012.

Estimado Sr.:

El motivo de la presente es, como Presidente de la Asociación Empresarial Valenciana de Centros Deportivos, aplaudir sus palabras en su primera comparecencia ante el Senado.

Usted habló, entre otros temas de sumo interés, de reformas que se materializarán en la eliminación de solapamientos innecesarios, reduciendo estructuras burocráticas superfluas con sus correspondientes gastos igualmente superfluos; comentó el ahorro que generará la reforma de la financiación y de los servicios que otorgan los municipios. Nos obsequió, muy acertadamente, con la expresión "gastos impropios" refiriéndose a algunos servicios que prestan los municipios, haciendo referencia, entre otros, a los servicios deportivos que crean una competencia, una vez más, impropia.

Desde la Asociación que presido hemos denunciado en numerosas ocasiones la utilización de recursos públicos para crear duplicidades en los servicios deportivos cuando, sin duda, se pueden prestar servicios deportivos diferenciadores de lo privado sin entrar en colisión; nos hemos manifestado en contra de la competencia desleal que las administraciones municipales ejercen en este sector y hemos demostrado numerosos ejemplos, y no tan solo aquí, en Valencia.

Creemos que con la crisis económica actual estas actuaciones carecen de sentido y nada tienen que ver con el mantenimiento del llamado estado del bienestar. En las presentes circunstancias las administraciones deberían centrar sus esfuerzos en acciones prioritarias que favorezcan la creación de empleo, la educación y la sanidad, en vez de en otros tipos de iniciativas perfectamente cubiertas y gestionadas por el sector privado: SPAs, pistas de Pádel, salas de musculación, Fitness y actividades dirigidas, etc.

Desde la Asociación hemos instado a los responsables de algunos municipios a que realicen estudios de viabilidad, tal como hacemos los empresarios del sector privado, con el fin de que estas iniciativas, que pagamos todos, no terminen, como viene siendo habitual, con el cierre de dichas instalaciones.

Los responsables políticos de estos municipios no se han enterado, parece ser, de los grandes problemas que tenemos en la Comunidad Valenciana a nivel financiero. En nuestra opinión creemos que es un despilfarro de dinero público en proyectos insostenibles y que, en un futuro próximo, hipotecarán su viabilidad. Hemos demandado, constantemente, austeridad en el gasto público.

Estimado Ministro, sus palabras fueron motivo de esperanza para los empresarios del sector quienes continuaremos luchando, con renovadas energías, en favor de éste y de la práctica deportiva en general.

Le deseamos grandes éxitos en su trabajo.

Reciba un afectuoso saludo,

Juan Carlos Gómez-Pantoja Noguera,
Presidente de la Asociación Empresarial Valenciana de Centros Deportivos